

Pressemitteilung

1. INKLUSIONS-Doppel-Mannschafts-Turnier erfolgreich ausgetragen

Berlin, den 27. Juli 2025 - Der SC INKLUSION e.V. veranstaltete das 1. INKLUSIONS-Doppel-Mannschafts-Turnier. In der GT-Halle des befreundeten ttc berlin eastside e.V. (Paul-Heyse-Straße) traten 13 Mannschaften mit insgesamt 61 Spielenden gegeneinander an – als Vorbereitung auf die im Oktober startende **INKLUSIONS-Liga Tischtennis Berlin & Umland**.

Gespielt wurde im Doppel, in 4er-Mannschaften, nach dem Schweizer System. Jede Begegnung bestand aus vier Doppeln auf zwei Gewinnsätze bis sieben Punkte. Insgesamt wurden 73 Begegnungen ausgetragen.

Etwa 75 % der Teilnehmenden kamen aus den Stützpunkten von PingPongParkinson (PPP) in Berlin & Umland. Besonders erfreulich: Jede Mannschaft durfte auch einen SpoB (Spielende ohne Beeinträchtigung) einsetzen – ein weiteres Zeichen gelebter Inklusion.

Für große Freude sorgte die Teilnahme des Rollstuhl-Sport-Club Berlin e.V., dessen Team sich mit einer starken Leistung den 5. Platz sicherte.

Den Turniersieg holte sich SC INKLUSION I, vor ttc berlin eastside e.V. und SV Motor Wildau e.V..

Zum Abschluss des Turniertages wurden alle Teilnehmenden als Wertschätzung für ihr sportliches Engagement und den Einsatz für ein inklusives Miteinander im Tischtennis mit Medaillen geehrt.

Mit dem voraussichtlichen Start der **INKLUSIONS-Liga** im Oktober 2025 wird an diese gelungene Premiere angeknüpft – ein inklusives Wettkampfformat, das dauerhaft Raum für Teilhabe, Fairness und sportliches Miteinander schafft.

Die Liga entsteht auf Initiative des SC INKLUSION e.V. mit Unterstützung des Berliner Tisch-Tennis Verbandes (BeTTV) e.V. und des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes (BSB) Berlin.

Interessierte Teams, Vereine oder Einzelpersonen können sich ab sofort an den SC INKLUSION wenden.

Kontakt & weitere Informationen:

info@sc-inklusion.com

www.sc-inklusion.com

www.itt.de